

# Dezember-Neuigkeiten aus der Grundschule Marktbreit

Auch in diesem Jahr haben wir wieder viele Pakete für Familien in



Rumänien gepackt. Neu war, dass auch in den Klassen gemeinsam Pakete gepackt wurden. Das war eine tolle Anregung des Elternbeirates und damit gelang es, wirklich viele große und kleine Geschenkpäckchen zu füllen. Ein großer Transporter wurde zum

Abholen benötigt. Die Rumänienhilfe Karl aus Dettelbach sorgt nun dafür, dass alles bis Weihachten zu bedürftigen Familien gebracht wird. Danke an alle, die dazu ihren kleinen oder großen Beitrag geleistet haben!

Vor etwa zwei Wochen gab es neugierige Kinderfragen: Warum ist auf einmal ein Wasserhahn in der Aula zu sehen? Seit einer Woche ist das Geheimnis gelüftet: Wir haben nun einen Wasserspender! Sprudelig oder still, gekühlt oder ungekühlt – so lässt sich das gefilterte Wasser in mitgebrachte Flaschen abfüllen. Für die Kinder und Erwachsenen eine gute Möglichkeit, genug zu trinken und sich das Tragen zu sparen. Danke an den Schulverband Marktbreit!

